Auch die Reichenburger Turner jubilieren

Vor einer grossen Turnerschar durfte STV-Reichenburg-Präsident René Kistler-Arnold am vergangenen Samstag im Vereinsokal Restaurant Frohsinn Rückschau halten. Während die Schweiz das «700-Jahr-Jubiläum» feiert, jubilieren die Turner mit «70 Jahre STV Reichenburg». Ganz besondere Ehre durften wir erfahren, dass auch unser Gründungsund Ehrenmitglied Alfred Mettler an der Hauptversammlung teilnahm. Heinz Kistler wurde zum Kassier gewählt.

hpr. Nach der Begrüssung durch René Kistler wurden die Protokolle der Aktuarin, des Oberturners, Jugileiters, Kassiers und Präsidenten mit grossem Applaus verdankt. Es war doch der Vorstand, der wiederum mit viel Initiative am Vereinsschiffchen den Motor in Bewegung hielt.

Erfolge und Höhepunkte

Rückblickend ein paar Erfolge und Höhepunkte der Sektion und der Einzelturner: Zwei Kantonalmeistertitel der Aktiven in Oberarth in den Mini-Tramp-Sprüngen und Gymnastik, wo mit 29,78 Punkten ein neuer Vereinsrekord erzielt wurde. Sieg im Lägerncup in Wettingen. Stärkeklassensieger und Tageshöchstnote am Nordwaadtländer Turnfest in Grandson, bei dem auch eine Mannschaft am Crosslauf siegte. Zwei Silberplätze an den Vorbereitungswettkämpfen zur Schweizer Meisterschaft in Egg und an der Schweizer Meisterschaft in Roggwil. Auch darf der «platzendvolle» Saal am Turnerkränzli als Erfolg betrachtet werden.

Die Einzelturner brillierten ebenfalls, so zum Beispiel der fünfzehnjährige Mitturner und beim Laufzentrum March-Grynau trainierende Läufer Herbert Diethelm, der am Meeting in Zürich den Kantonalrekord aus dem Jahre 1976 unterboten hatte und mit der Jahresbestleistung in der Schweiz über 800 Meter aufwartete. Am Oberseemeeting unterbot er beim 1500-Meter-Lauf die Schweizer-Meisterschafts-Limite und erreichte den tollen 7. Rang. Auch konnte ein anderer Läufer in unserer Reihe mit zwei Siegen heimkehren. Bruno Stolz gewann souverän den Geländelauf in Schänis und den Chilbi-Lauf in Reichenburg in der entsprechenden Kategorie. Am Nationalen Crosslauf in Siebnen holte sich Hanspeter Heggli den Vize-Kantonalmeistertitel. Jeanine Höner durfte in ihrer Kategorie den Vize-Kantonalmeistertitel in Empfang nehmen und bestieg am Glarner Stadtlauf das Siegerpodest. Auch die Nationalturner Bruno Kessler, Ivo Friedrich und René Romer verliessen die Festplätze mit Auszeichnungen.

Mutationen

Bei den Aktivturnen standen den vier Austritten vier Neueintritte gegenüber. Wir heissen in unsern Reihen Herbert Diethelm, Ralf Küng, Jörg Rüegg und René Kistler-Suter herzlich willkommen. Somit turnen nun im Verein drei René Kistler! Ebenfalls konnten vier Mitturner aufgenommen werden, dies sind: Jeanine Höner, This Bührer, Daniel Wikart und Ivo Rüegg.

Wahlen

Nach der Demission des amtierenden Kassiers Daniel Romer musste nach einem Nachfolger gesucht werden. Dies gestaltete sich schwierig und gab zu einer längeren Diskussion Anlass. Doch es konnte eine Lösung gefunden werden. und Heinz Kistler stellte sich diesem arbeitsintensiven Amt zur Verfügung. Der Vorstand des STVR setzt sich nun wie folgt zusammen: Präsident: René Kistler-Arnold; Oberturner: Markus Romer: Aktuarin: Heidi Ziegler: Kassier: Heinz Kistler: Vize-Präsident und Vize-Oberturner: Ueli Mettler: 1. Beisitzer und Chef Jugileiter: Sepp Burlet; 2. Beisitzer: Reini Keller. Buff Anton bekleidet wiederum das Amt als Fähnrich und Materialwart.

Jahresprogramm

Auch dieses Jahr steht uns ein reichbefrachtetes Programm bevor: 17. Februar Linthverbands-Skitag Wägital; 3. März Laui-Stafette: 8. März Kantonale Uni-Hockey-Meisterschaft; Ende April Trainingsweekend Herisau; 8. Mai Tanzabend: 18. Mai Kantonale Sektionsmeisterschaft Wangen; 1. Juni Lägerncup; 21. bis 23. Juni Eidgenössisches Turnfest Luzern; 30. Juni Rangturnen; 5. Juli Hirschlen-Mini-Triathlon; 25. August Vereinswettkampf Egg ZH; 1. September Sternturnfahrt mit allen Sektionen des Kantons auf die Rigi-Scheidegg: 8. September Schweizer Meisterschaft im Sektionsturnen Lenzburg; 14./15. September Turnfahrt; 26. Oktober Linthverbandskränzli; 2. November Turnerkränzli Reichenburg; 30. November Klausabend; 4. Januar 1992 Hauptversammlung.

Ehrungen

Heidi Ziegler, Vitus Spörri und Norbert

Rast wurden vom Präsidenten für ihr Engagement und zehn Jahre Aktivturnen zu Freimitgliedern geehrt. Der Oberturner Markus Romer durfte für guten Turnstundenbesuch vier Turner ehren, die zwischen 85,2 und 98,8 Prozent der möglichen Turnstunden besuchten, dies waren: René Kistler-Stutz, Bruno Stolz, Sepp Burlet und Ralf Küng. Bei der Vereinsmeisterschaft, bei der Disziplinen figurieren wie Kegeln, Quiz, Plauschhindernislauf, Rangturnen, Triathlon, Turnstundenbesuch, trumpfte Bruno Stolz vor Jörg Rüegg und Adrian Burlet auf. Mit grosser Freude übernahm Bruno den Wanderpokal.

Aber auch auf kantonaler Ebene stellen sich Turner vom STVR zur Verfügung. So engagieren sich Bruno Kessler im Vorstand des Schwyzer kantonalen Nationalturnverbandes als Beisitzer und Hanspeter Rast im Schwyzer Kantonalturnverband als Pressechef

Verschiedenes

Gemeindepräsident und Ehrenmitglied Armin Mettler orientierte die Turnerschar über den Stand der Projektierung des Sportplatzes. Die Turner hoffen, dass die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger von Reichenburg im Frühjahr diesem Projekt zustimmen werden.

Nach drei Stunden wurde die gutgeführte Versammlung mit dem Turnerlied abgerundet. Nach einem feinen Nachtessen aus der «Frohsinn»-Küche und mit Handorgelklängen und Gesang verweilten die Turner bis in die frühen Morgenstunden.

> Das Inserat, das erfolgreichste Werbemittel